
PPN Comunicazione - Enrico Mentana sui

social: "Da 15 anni guido il Tg La7, bisogna

capire quando è il momento di staccare"

Roma - 23 giu 2025 (Prima Pagina News) Tanti e unanimi i

commenti: "Direttore non ci lasciare proprio ora''.

Enrico Mentana verso l'addio al Tg La7: è quanto lascerebbe pensare un suo post su Instagram, in cui il

giornalista scrive che "bisogna capire quando è il momento di staccare". ''Il 2 luglio saranno 15 anni da quando

presi la guida del Tgla7. Un grande viaggio, anche per me che pure avevo vissuto i primi 12 anni del Tg5, e da

redattore ne avevo trascorsi 9 al Tg1. Tutti intensissimi, e esaltanti. Tutti affrontati come fosse stato 'per

sempre', senza mai pensare a un altrove, a cosa fare dopo. Ma il più grande insegnamento è un altro: devi

capire tu quando è il momento di staccare, senza che siano gli altri, o il pubblico, a dirtelo'', scrive Mentana. Il

post ha scatenato tantissimi commenti, tutti unanimi: ''Direttore non ci lasciare proprio ora''.

(Prima Pagina News) Lunedì 23 Giugno 2025
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